

VOTAREMOS POR CARLA AMTMANN FECCI, PARA ALCALDESA DE VALDIVIA

Por amor a nuestra ciudad y sin discursos de odio, como ciudadanos y ciudadanas firmantes, votaremos por Carla Amtmann Fecci para un nuevo período como Alcaldesa de Valdivia.

En estos tres años, con el profesionalismo y dedicación de ella y sus equipos, hemos vuelto a la estabilidad y por fin tenemos sueños que se transformaron en proyectos y que ya están andando para nuestra querida ciudad.

Para ello debemos informarnos, por lo cual queremos destacar:

*En estos tres años, pese a la crisis nacional de seguridad, se triplicaron el número de cámaras de seguridad que monitorea toda nuestra ciudad. Además de implementar patrullas mixtas con Carabineros. Y en este semestre ya se encuentran instalando en nuestros barrios, 1000 cámaras comunitarias, para entregar a vecinos y vecinas de Valdivia. Apreciamos la creación de la Dirección de Gestión de Riesgos, un Fondo de Seguridad Comunal (FSC) y un Centro Atención de Atención de Víctimas. Está en pleno funcionamiento la aplicación SOFAFE y el número municipal 1451, servicio confiable, que como vecinos y vecinas hemos usado y nos han ayudado.

*En salud y bienestar se adquirieron clínicas móviles para los sectores rurales, se inauguró una segunda farmacia municipal llamada Dr. Carlos Lorca en Picarte con Rubén Darío, donde se pueden inscribir todos los vecinos y vecinas, independiente de su previsión. Y está disponible el Mamógrafo municipal, que viene a descongestionar las listas de espera del hospital, además de inaugurar el primer Centro de Rehabilitación para jóvenes con consumo problemático de alcohol y drogas.

*Cabe destacar, que además para nuestros jóvenes se encuentra en su segunda versión el Pre Universitario municipal, gratuito para todos aquellos que viven en nuestra comuna.

*Después de 35 años se esta actualizando por fin el Plan Regulador Comunal, después de años de abandono, lo que permite ordenar nuestra ciudad.

*Construcción participativa del Primer plan



Comunal de cultura, que permita pensar el desarrollo cultural y de economías creativas en el territorio.

*Se ampliaron la red de parques de 4 a 9, con un plan de plantación de núcleos nativos, que hemos visto en distintas partes de la ciudad, destacando en la costanera y el centro de Valdivia. Lo que ha permitido no solo la ornamentación, sino el ahorro significativo de agua para el riego y hermosear con lo nuestro a Valdivia.

*Agregamos nuestra valoración por la creación de la Casa de la Mujer y las Diversidades, la oficina de Asuntos Indígenas, las Delegaciones del Calle Calle y Zona Sur que han sido lugares de acogida esperados por muchos años, que viene a confirmar que Carla era y es la carta indicada para nuestro Municipio, como primera Alcaldesa de Valdivia.

Finalmente, en la crisis de alta corrupción que estamos viviendo como país, hemos visto en esta figura joven, un ejemplo de probidad, participación y transparencia, la cual junto con su preparación, experiencia, cercanía y calidad humana, nos



confirma que Carla Amtmann Fecci, es por quien debemos votar para que encabece la Municipalidad de Valdivia.

¡Queremos seguir avanzando en esta senda y profundizando en la consolidación de estos derechos que solo ELLA nos garantiza!

¡No da lo mismo por quien votas!

COMANDO CIUDADANO POR CARLA AMTMANN FECCI

